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Liebe Eltern, 
 
auch unsere Obersekundaner und Unterprimaner haben nun ihre 
Zeugnisse bekommen. Alles in allem glaube ich, dass wir auf einem 
guten Weg sind. Natürlich gibt es bei jedem Einzelnen die ein oder 
andere „Baustelle", die wir intensiv bearbeiten müssen und auch 
werden. Grundsätzlich kann ich sagen, dass unsere Männers durch-
aus verinnerlicht haben, was ich von ihnen erwarte. An dieser Stelle 
sei auch noch mal ein großes Dankeschön ausgesprochen an 
das Lehrerkollegium für die sehr gute Zusammenarbeit mit mir. 
Natürlich, auch das gehört mit zur Wahrheit: Es gibt sehr wenige 
Kollegen, die mich noch gar nicht so wirklich kennen. Wir sollten das 
ändern.  

Freitag waren die Oberprimaner mit mir unterwegs in Essen. Auf 
Initiative von Caspar haben wir dort das Folkwang–Kunstmuseum 
besucht. Neben Skulpturen, Graphiken und Photographien konnten 
wir viele Gemälde der modernen und zeitgenössischen Kunst be-
wundern. Besonders die „Hip-Hop & Street Culture“-Ausstellung 
fand bei unseren Jungs großes Interesse. Zum Abschluss besuchten wir die älteste Kneipe in Essen, die 
„Ampütte", und genossen dort leckere Schnitzel und das ein und andere Kaltgetränk. Ein großartiges 
Event. 
Ein besonderes Konveniat durften die Jungs am Sonntagabend erleben. Lars Bremer (Abi 2014 und 
ehemaliger Phönixer) berichtete sehr anschaulich über seinen Werdegang nach seinem Abitur. Er ist 
mittlerweile selbst Lehrer für Sport und Biologie und konnte unsere Jungs in seinen Bann ziehen. 

 
Der Beginn eines sehr guten Miteinanders… 
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Gemeinsames Lernen 



  

  

 



  

  

 



  

  

 



  

  

 
 
Konveniat mit Lars Bremer (Abi 2014) 



  

  

 
 
 
 
 
 
 
         
 
          Liebe Grüße  

          Ihr  

          Heribert Schnittker 
          Internatspädagoge Haus Phönix 


